

Akkodis, empresa global de ingeniería y tecnología, llega a Valencia con el apoyo de Invest in València

Valencia, 17/05/2023.- Akkodis, parte del Grupo Adecco, es una empresa global de innovación, tecnología e ingeniería líder en Smart Industry. Con más de 50.000 empleados en más de 30 países y 40 años de experiencia intersectorial, ha llegado a Valencia para seguir contribuyendo al proceso de innovación y transformación digital de las industrias y el desarrollo de soluciones para afrontar los más complejos retos globales que en el contexto actual se plantean.

La llegada de Akkodis a Valencia se suma a la presencia actual de la compañía en siete ciudades españolas -Madrid, Barcelona, Bilbao, Pamplona, Sevilla, Cartagena y Valladolid-, donde cuenta con más de 1.000 ingenieros especializados en la aplicación de la tecnología a sectores como la Automoción y el Transporte, la Energía y la Sostenibilidad, las Tecnologías de la Información y la Comunicación, la Banca y el Aeroespacial y de Defensa, entre otros.

"En un mundo cada vez más complejo y en constante cambio, se necesitan soluciones tecnológicas completas y complejas que ofrezcan respuestas a todo tipo de retos y problemas. Valencia es una Comunidad que fomenta el desarrollo tecnológico y la generación de talento en torno a él, y en Akkodis estamos encantados de instalarnos en la ciudad para contribuir a ese fin de la mano nuestro equipo multidisciplinar de expertos en tecnología e ingeniería", explica Luis Santiago, director ejecutivo de Akkodis España.

"La innovación es parte del ADN de Akkodis, y creemos que es clave para el éxito de nuestros clientes y para el desarrollo del talento de nuestros profesionales", afirma Emilio Herrero, director de operaciones de Akkodis España. "Es por eso que más del 30% de nuestra plantilla está dedicada a actividades de I+D+i para desarrollar soluciones tecnológicas de vanguardia ayudando a nuestros clientes en sus procesos de innovación. Sabemos que en un mercado en constante evolución nuestros clientes necesitan estar un paso por delante de la competencia, y por eso contamos con un equipo de expertos multidisciplinares y altamente capacitados que trabajan en estrecha colaboración con ellos para entender sus necesidades y desarrollar soluciones personalizadas".



El concejal de Hacienda y Sectores Económicos, Borja Sanjuan, ha indicado que "la implantación en nuestra ciudad de firmas del calibre de Akkodis viene a confirmar que València es el lugar donde estar, donde crear y hacer crecer proyectos punteros". "Debemos seguir trabajando en la senda de la colaboración público-privada para crear nuevas oportunidades generadoras de más y mejores empleos, para que nuestra ciudad avance como enclave tecnológico impulsor de la economía del conocimiento y, en este sentido, el trabajo del equipo de Invest in València resulta clave para la captación de nuevos proyectos como el que hoy se anuncia"

Por su parte, el Presidente de la Cámara de Comercio de Valencia, **José Vicente Morata**, ha resaltado la importancia de la llegada de este tipo de proyectos internacionales a Valencia: "Akkodis, empresa de ingeniería y tecnología, es ejemplo de una empresa innovadora, centrada en tecnología, con una cultura abierta y que apuesta por el talento. Proyectos como estos son los que generan alto valor añadido e impacto económico en la ciudad. Son generadores de oportunidades para que el talento se quede en Valencia."

Desde Invest in València, la directora María Escartí, celebra la llegada de Akkodis a València como "una noticia fantástica que consolida a la ciudad de Valencia como centro de gran atractivo para empresas tecnológicas. Desde Invest in Valencia continuamos trabajando para atraer y apoyar proyectos como el de Akkodis."

Sobre Akkodis

Akkodis es una empresa tecnológica y de ingeniería global líder en Smart Industry. Ayudamos a nuestros clientes en su proceso de transformación digital con servicios de Consultoría, Soluciones, Talento y Academy. Con sede en Suiza y parte del Grupo Adecco, estamos comprometidos con la innovación, y utilizamos el conocimiento y experiencia de nuestro equipo y la tecnología para transformar industrias y ofrecer soluciones para afrontar los más complejos retos globales que ahora se plantean. Guiados por una cultura de inclusión y diversidad, nuestros 50.000 expertos tecnológicos en más de 30 países combinan tecnologías punteras y conocimiento intersectorial para avanzar hacia un mañana más sostenible e inteligente para todos.

akkodis.com | LinkedIn | Instagram | Facebook Twitter



Sobre Grupo Adecco

El Grupo Adecco es la empresa líder mundial en talento. Nuestro propósito es hacer que el futuro del trabajo sea accesible para todos. A través de nuestras tres unidades de negocio globales - Adecco, Akkodis y LHH - en 60 países, facilitamos la empleabilidad sostenible y de por vida para los individuos, ofrecemos soluciones digitales e ingeniería para impulsar la transformación de la Industria Inteligente y capacitamos a las organizaciones para optimizar sus fuerzas laborales. El Grupo Adecco lidera con el ejemplo y está comprometido con una cultura inclusiva, fomentando la empleabilidad sostenible y apoyando economías y comunidades resilientes. El Grupo Adecco AG tiene su sede en Zurich, Suiza (ISIN: CH0012138605) y cotiza en la Bolsa de Valores Suiza SIX (ADEN).

www.adeccogroup.com